
Ce qui me rend heureuse,

c'est de rendre les gens

heureux, parce qu'être

heureux tout seul ça ne sert

à rien, il faut être heureux à

plusieurs, essayer de

communiquer un maximum

d'Amour, d'écoute,

d'attention, de petits riens

qui font beaucoup et de

rendre les gens heureux.
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